



やつしろ



《 竹ほうきありがとうございました 》

5月18日(火)吉富克芳(よしとみかつよし)様から竹ほうきを、30本学校へいただきました。竹ほうきの材料は、八代南侯の榎木地区から採取されているとのこと。採取する時期は、9~10月がベストシーズンで、この時期に採取した竹は、虫が食わず、長持ちすると話されていました。「木6、竹8」(数字旧暦をさす)という言葉があるそうです。ご夫婦で軽トラックに載せて持ってこられました。大切にに使わせていただきたいと思います。本校の竹ほうきは、全てこの吉富様からいただいたものばかりです。



《 プール清掃をしました 》

5月24日(火)プール清掃を行いました。

4学年は、プールの外回りの清掃や除草、5学年は、プールサイドの清掃、6学年は、プールの中をきれいに清掃して6月中旬に予定しているプール開きに向けて準備をしました。



水泳指導をしない地区もあるそうですが、国富地区は、開始時期が異なるものの、小中学校とも実施の予定です。先生方も清掃・準備をしっかり行いこれから少しずつ水をためていきます。

コロナウイルス感染予防及び体調管理をしっかりして、水泳指導をしっかり受けてもらいたいと思います。



《 あじさいの花ありがとうございました 》

6月1日(火)吉富克芳(よしとみかつよし)さんが、子ども達に、きれいな花を見てほしいという願いから学校の玄関にあじさいの鉢植え3鉢をもってきていただきました。

子どもたちに説明して鑑賞したいと思います。ありがとうございます。ちなみに、それぞれの鉢のあじさいの名前は、①コサージュ、②おはよう、③ダンスパーティだそうです。

《6月~7月の行事》

2日(水) 全校集会	16日(水) 避難訓練
3日(木) 歯科指導(1年.3年.5年) 学校評議員会	28日(月) 参観日
4日(金) 歯科指導(2年.4年.6年)	29日(火) 参観日
10日(木) クラブ活動(ロング)	7月1日(木) 参観日
14日(月) 田植え(5学年)	7月2日(金) 全校集会

